

OGV Wenzenbach e. V. hat einen neuen Ehrenvorsitzenden

„Wie der Gärtner, so sein Garten“,

So das Motto für den Start in ein neues Gartenjahr. Der Frühling erwacht und lockt die ersten Gartenliebhaber/-innen bereits in ihre Gärten. Das waren neben der Begrüßung die einleitenden Worte für die anwesenden Mitglieder und Gäste der Mitgliederversammlung 2022.

Pandemiebedingt fand die letzte Mitgliederversammlung 2021 erst im Oktober statt. In 2022 war es wieder möglich, turnusgemäß die Mitgliederversammlung im März abzuhalten.



In den Monaten zwischen Oktober und März mussten wegen der Pandemie z. B. der Adventsmarkt und die Weihnachtsfeier leider abgesagt werden. Naturgemäß ruhten somit die Aktionen in den Wintermonaten.

Umso mehr freuten sich die Mitglieder über die Vorstellung des Jahresprogramms 2022 durch Karsten Zager mit vielen abwechslungsreichen Veranstaltungen. Bereits am 25. März findet der Rosenschnittkurs im Garten von Vereinsmitgliedern statt. Danach geht es zügig weiter mit Obstbaumschnittkurs und Segnung des Osterbrunnens.

Neben den wiederkehrenden Programmpunkten jeder Mitgliederversammlung wie Entlastung des Vorstandes, Kassenbericht und Wirtschaftsplan stand diesmal die Überarbeitung der Vereinssatzung an. In akribischer Feinarbeit hat Karsten Zager im letzten Jahr die alte Satzung des OGV aus 2008 überarbeitet und rechtlich sowie sprachlich auf den neuesten Stand gebracht.

Die überarbeitete Satzung und auch die Anhebung des Mitgliedsbeitrages ab 01. Januar 2023 wurden durch die Mitgliederversammlung einstimmig beschlossen.

Die neuen Mitgliedsbeiträge werden auf den Jahresbeitrag für

- die Einzelmitgliedschaft 12,00 €
- die Partnermitgliedschaft 18,00 €
- die Kindermitgliedschaft 3,00 €

festgesetzt.

Der für den Verein wohl schönste Programmpunkt war die Ehrung von Heinz Klar zum Ehrenvorsitzenden. Einstimmig unterstützen die anwesenden Mitglieder den Vorschlag des amtierenden Vorsitzenden.

Heinz Klar hat mit seiner Arbeit für den Verein bereits vor seiner Amtszeit als Vorsitzender



wesentlich geprägt.

„In Würdigung und dankbarer Anerkennung seiner Verdienste als 1. Vorstand von 2004 bis 2013, verleihen wir hiermit Herrn Heinz Klar für neun Jahre vorbildliche Vereinsführung und weitere 14 Jahre in der Vorstandsarbeit diese Ehrenurkunde.

Durch seine unermüdliche Einsatzfreude, sein Fachwissen und seine zukunftsorientierten Entscheidungen mit Augenmaß, hat er im Wesentlichen dazu beigetragen, dass unser Verein in all den Jahren stetig gewachsen ist, gesellschaftliches Ansehen genießt und zu dem entwickelt hat, wie der Obst- und Gartenbauverein Wenzelbach e. V. sich heute darstellt.

Veronika Hirsch hat auch diesmal wieder mit ihrer Steirischen Harmonika den musikalischen Rahmen gestaltet und so mit verschiedenen Musikstücken die fachlichen Vorträge aufgelockert.

Der Vorstand bedankte sich bei allen Mitgliedern für deren Treue und Beteiligung bei den vergangenen Vorhaben.

Das Schlusswort des Vorsitzenden war ein Appell an die Mitglieder den Frühling zu begrüßen und weiterhin den Verein so tatkräftig zu unterstützen.

„Das Schöne am Frühling ist, dass er immer gerade dann kommt, wenn man ihn am dringendsten braucht.“